

# Eine Bank namens Lilly

## Arbeitskreis Madagaskar



**25. Jan 2024 | 19.00 Uhr | Kohlscheid-Bank**

### Ein Bericht: Partnerschaftsbesuch in Madagaskar

Der Besuch eines Frauenprojektes von Iray Aina, Madagaskar im Herbst 23 umschreibt mit dem Titel „Eine Bank namens Lilly“ vielleicht auch die Überschrift für eine zweiwöchige Reise nach Madagaskar.

Sieben Vertreter:innen des Arbeitskreises waren zu Besuch bei Iray Aina, dem Partner des Arbeitskreises Madagaskar des KAB der Diözese Aachen e.V.



Vertreter:innen des Arbeitskreises werden bei ihrer Infoveranstaltung in Kohlscheid sicherlich über Lilly und ihr Frauenprojekt erzählen.

Fehlen wird es nicht an allgemeinen Informationen über die gesellschaftliche Situation des Landes.



Schließlich bildet der gesellschaftliche Rahmen die Basis für die aktuelle Schwerpunktsetzung unseres Partners Iray Aina: Die Schaffung einkommensschaffender Maßnahmen für besonders benachteiligte Frauen und der Einsatz des Partners gegen die gesellschaftliche Benachteiligung von Frauen in Madagaskar.

#### Veranstaltungsort:

Kirche St. Mariä Verkündigung im Ortsteil Bank | Herzogenrath-Kohlscheid | Kirchweg 4

Wir freuen uns auf Ihren Besuch der Veranstaltung

Einlader: KAB-Gruppe Christus unser Friede – Kohlscheid, KAB-Bezirk Aachen-Land  
Referent:innen: Arbeitskreis Madagaskar des KAB der Diözese Aachen e.V.  
Veranstalter: Bildungswerk der KAB der Diözese Aachen | Martinstraße 6 | 52062 Aachen



**KAB! TRITT EIN FÜR DICH.**